

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA**

**FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD**

**ESCUELA PROFESIONAL DE MEDICINA HUMANA**



**INCIDENCIA DE HEMORRAGIA UTERINA  
DISFUNCIONAL EN MUJERES DE 15 A 45 AÑOS EN  
EL SERVICIO DE EMERGENCIA DE GINECO-  
OBSTETRICIA EN EL HOSPITAL CARLOS  
LANFRANCO LA HOZ DURANTE EL PERIODO DE  
ABRIL A JUNIO DEL 2015.**

**TESIS**

**PRESENTADO POR BACHILLER**

**MILAGROS MARY GARCÍA ALEJOS**

**PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL**

**MÉDICO CIRUJANO**

**LIMA – PERÚ**

**2016**

## **RESUMEN**

Esta tesis se realizó con el fin contribuir a reducir la incidencia de hemorragia uterina disfuncional en mujeres jóvenes; además de generar un impacto positivo en el cambio de los diversos estilos de vida de aquellas mujeres entre 15 y 45 años, usuarias del servicio de gineco-obstetricia del Hospital Carlos LanFranco La Hoz.

Se realizó un estudio observacional – descriptivo; se utilizó un muestreo no probabilístico por conveniencia obteniéndose un total de 45 mujeres entre 15 y 45 años quienes cumplieron los criterios de inclusión a las que se les brindo una charla sobre la hemorragia uterina disfuncional sus causas, incidencias y complicaciones en el servicio de gineco-obstetricia del Hospital Carlos LAN Franco La Hoz en el distrito de Puente Piedra. La técnica de recolección de datos fue a través de las historias clínicas para medir la variable incidencia de la hemorragia uterina disfuncional

Los resultados permiten concluir que la mayor incidencia de hemorragia uterina disfuncional es por alteraciones hormonales.

Palabras claves: Hemorragia uterina disfuncional